



OCCITAN
PROPERTIES

5 Pièces

294 m²

Réf. 84628933

1 650 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre, entre Cannes et Golfe Juan, à 10 minutes de Cannes et 10 minutes de Mougins School. Baignée de lumière, villa de 294 m² avec piscine et sa plage en bois exotique bénéficiant d'une superbe vue panoramique sur la mer et le Cap d'Antibes. Au 1er étage : entrée avec espace bureau ouvert sur un séjour cathédrale, une chambre en suite avec dressing. Niveau jardin : espace de vie de 144 m² comprenant un espace séjour / salle à manger, cuisine entièrement équipée ainsi qu'une arrière cuisine/buanderie. Egalement 3 chambres, deux salles de bains et un sauna. Garage de 31 m². 5 emplacements de ...

On sale, between Cannes and Golfe Juan, at 10 minutes from Cannes and 10 minutes from Mougins School. Very luminous, this house of 294 sqm offers a pool and an amazing sea view onto the Mediterranean sea and the Cap d'Antibes. On the first floor: beautiful entrance with an office space opened onto a cathedral living and a bedroom. On the garden level: a 144 sqm living space including a living and dining room and a fully furnished kitchen. Also 3 bedrooms, 2 bathrooms and a sauna. One 31 sqm garage. Possibility to park outside 5 cars.

OCCITAN PROPERTIES

66 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

